

CONSUMADA LA FUSIÓN DE TRES GRUPOS

Constituido el Partido Popular Demócrata Cristiano

MADRID, 9 (LOGOS).

SE reunió ayer en Madrid por vez primera la comisión ejecutiva del Partido Popular Demócrata Cristiano, partido que agrupa a varias organizaciones políticas que hasta el presente han venido actuando con independencia y que han decidido su fusión con el fin de presentar una opción coherente de clara significación demócrata cristiana propiciadora de la unidad de todos los partidos y grupos de esta misma tendencia.

El Partido Popular Demócrata Cristiano es el resultado de la fusión de Izquierda Demócrata Cristiana (partido presidido por don Fernando Alvarez de Miranda), Afirmación Social Española (presidido por don José Rodríguez Soler) y el Grupo Democristiano Independiente (que encabeza don Geminiano Carrascal).

La reunión del comité ejecutivo, que estuvo presidida por don Fernando Alvarez de Miranda, estudió la línea estratégica y programática, y convocará una rueda de Prensa en los próximos días, a fin de dar a conocer a los medios de comunicación y a la opinión pública en general su línea de actuación y los principios que le inspiran.

PROXIMO MANIFIESTO DEL PARTIDO POPULAR

Entretanto, el Partido Popular (P.P.) está preparando un manifiesto de convocatoria que posiblemente se hará público la próxima semana.

El citado partido «sigue adelante y permanece tal y como estaba concebido», según un portavoz.

Como se sabe, el Partido Popular está integrado por personas de ideología demócrata, independientes, liberales y social-demócratas, y se define por su finalidad democrática. Según el citado portavoz, la operación del Partido «es una operación de centro-centro, y pretende ser un punto de confluencia de las citadas ideologías». El partido está intentando acelerar su actividad y definirá su táctica futura de acuerdo a como se vayan desarrollando los acontecimientos políticos.